

## Geburtstagsfeier von Findus mit Pettersson und den Maxiclubkindern



*Viel Spaß beim Entenangeln hatten nicht nur die Kinder des Marienkindergartens, sondern auch einige Erzieherinnen und Eltern.*

Der Marienkindergarten Sünninghausen hatte sich für sein diesjähriges Schlaffest einen ganz besonderen Ort gesucht. Die Feier mit Übernachtung fand in Pettersson's und Findus' Haus und Garten statt. Dort hieß es dann "Happy Birthday" kleiner Findus, denn der Kater hatte alle angehenden Schulkinder im Sonnendorf zu seiner Geburtstagsfeier eingeladen.

Nachdem die Kinder in der zum Schwedenhaus mit Garten umdekorierten Turnhalle ihr Nachtlager aufgeschlagen hatten, kam Findus mit Pettersson und den Hühnern, um die Kinder zu seiner Geburtstagsfeier abzuholen. Los ging es mit einem Jagdanhänger, auf dem die Kinder einige Abenteuer erlebten. Zunächst wurde für Findus im Wald eine Angel gebastelt. Als dann plötzlich der Fuchs auftauchte, mussten die Kinder die Hühner vor den Fuchs retten. Auf dem HofWester-

mann/Rowny wurde beim Entenangeln der Schlüssel für eine bereits gefundene Schatztruhe geangelt. Nachdem der "Schatz" verspeist worden war, hatten alle wieder genug Kraft, den gemeinen Fuchs zu fangen und ihn in Gefangenschaft zu nehmen. Somit war Findus' Geburtstag gerettet und es ging auf dem Wagen, zusammen mit dem Fuchs, zurück in den Kindergarten, wo anschließend gemeinsam gegessen und gefeiert wurde.

Am späten Abend kam Findus, von einem Feuerwerk begleitet, nochmals als Gespenst verkleidet zurück. Mit einer gemeinsamen Nachtwanderung endete seine Geburtstagsfeier. Nach einer kurzen Nacht gab es zur Stärkung ein gutes Frühstück. Erschöpft aber überglücklich ließen sich die kleinen Abenteurer von ihren Eltern abholen. Voller Freude berichteten sie von ihren Erlebnissen mit Pettersson und Findus.